

JOURNALIST

Dandim 0824/Jember : Penggunaan Pupuk Organik, Kembali Ke Alam Sehatkan Generasi Bangsa

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.CO.ID

May 24, 2023 - 13:15



JEMBER – Hal tersebut diampaikan oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai usai menghadiri kegiatan pemupukan bersama oleh Bupati Jember didampingi Forkopimda, dengan menggunakan pupuk organik, yang dilakukan serentak di Kabupaten Jember melalui zoom meeting, dengan thema Wes Wayahe Jember Mandiri Pangan dan mandiri Pupuk (Wes Wayahe = Sudah Waktunya).



Pemupukan serentak dilakukan oleh Bupati Jember Hendy S bersama Forkopimda di lahan expo manajemen tanaman sehat Pos Pelayanan Agens Hayati (PPAH) Tani Makmur Desa Dukuh Depok Kecamatan Wuluhan Kabupaten Jember, pada Rabu 24/05/2023.

Dan diikuti oleh petani diseluruh Kabupaten Jember dengan masing-masing Muspika dan dilakukan Zoom meeting secara serentak.



Hadir pada acara tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy S, Wakil Bupati MB Firjaun Barlaman, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kapolres AKBP M Nurhidayat serta pejabat terkait lainnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan peresmian kantor balai Penyuluhan Pertanian (BPP) Ambulu yang meliputi wilayah Kecamatan Ambulu, Wuluhan dan Tempurejo, yang ditandai dengan penanda tangan prasasti.



Usai kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai menyampaikan, bahwa kita sangat mendukung langkah pemerintah Kabupaten Jember dalam menyehatkan lahan pertanian dengan menggunakan pupuk organik.

Kita harus kembali ke alam, lahan pertanian kita sudah saatnya direfresh dengan pupuk-pupuk hayati, kita ketahui bersama dari musim tanam ke musim tanam, kondisi sawah terus dilakukan perawatan dengan pupuk kimia, saya yakin bahwa kondisi tanah pertanian tersebut pastinya unsur hara sudah rendah dan kurang sehat bagi tanaman.



Dengan menggunakan pupuk organik ini tentunya akan menghasilkan komoditas padi, jagung maupun hasil pertanian lainnya yang tentunya lebih sehat dikonsumsi generasi masyarakat dan generasi penerus kita. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)